

BROADCAST

Universitas Muhammadiyah Kudus Berikan Ceramah Di Rutan Kudus Dalam Kegiatan Pengajian Rutin

David Fernanda Putra - KUDUS.BROADCAST.CO.ID

Jun 4, 2024 - 18:26



Kudus - Universitas Muhammadiyah Kudus (UMKU) melakukan kunjungan ke Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kudus pada hari Senin, 03 Juni 2024 dalam rangka memberikan ceramah kepada warga binaan. Kunjungan ini bertepatan dengan kegiatan pengajian rutin yang diadakan di Rutan Kudus.

Acara yang berlangsung dengan penuh khidmat ini disambut dengan antusias oleh warga binaan dan petugas Rutan Kudus. Ceramah yang disampaikan oleh perwakilan UMKU, Syahrul Aman, sebagai Dosen Teknik Industri, bertujuan untuk memberikan motivasi dan pengetahuan agama kepada para warga binaan, sebagai bagian dari upaya pembinaan spiritual dan moral.

Dalam ceramahnya, perwakilan UMKU menekankan pentingnya menjaga semangat keimanan dan ketaqwaan, meskipun berada dalam situasi yang penuh tantangan. Mereka juga mengajak para warga binaan untuk selalu optimis dan berusaha memperbaiki diri, dengan harapan kelak dapat kembali ke masyarakat sebagai pribadi yang lebih baik.

"Kegiatan seperti ini sangat penting untuk memberikan dukungan moral dan spiritual bagi warga binaan. Kami berharap mereka dapat mengambil hikmah dari ceramah ini dan terus berusaha menjadi pribadi yang lebih baik," ujar Syahrul

Warga binaan yang mengikuti kegiatan ini tampak sangat antusias dan mengapresiasi kehadiran UMKU. Salah seorang warga binaan mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh UMKU.

"Ceramah ini sangat bermanfaat bagi kami. Kami merasa diperhatikan dan didukung untuk menjadi pribadi yang lebih baik," ungkapnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin pengajian yang diselenggarakan oleh Rutan Kudus untuk meningkatkan aspek spiritual dan moral para warga binaan. Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, termasuk institusi pendidikan seperti UMKU, diharapkan program ini dapat terus berjalan dengan baik dan memberikan dampak positif bagi seluruh warga binaan.

Kepala Rutan Kudus, Solichin, menyampaikan apresiasinya kepada UMKU atas kerjasama dan dukungan yang diberikan pada kesempatan ini.

"Kami sangat berterima kasih kepada Universitas Muhammadiyah Kudus yang telah meluangkan waktu dan memberikan ceramah kepada warga binaan kami. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi semuanya," ungkap Solichin.

Kunjungan dan ceramah dari UMKU ini menjadi salah satu bentuk nyata sinergi antara lembaga pendidikan dan lembaga pemasyarakatan dalam upaya menciptakan perubahan positif bagi para warga binaan.